L'Adversaire d'Emmanuel Carrère

L'histoire de Jean-Claude Romand ne peut laisser indifférent. Ce faux médecin de l'OMS, n'est pas seulement un menteur, un escroc et un lâche, il est coupable des crimes les plus abominables et les plus incompréhensibles qui soient : le parricide et l'infanticide...

Emmanuel Carrère qui s'est astreint à une impartialité aussi illusoire qu'impossible, le compare à « celui que la bible appelle Satan, c'est-à-dire l'Adversaire ». Nul besoin cependant d'être croyant pour avoir le sentiment d'être face au mal absolu.

J'ai essayé de comprendre l'acte de JC Romand, mais sans succès. Je ne suis pas parvenue non plus à éprouver de la pitié pour ses années de vide et de solitude.

Suite de l'article sur Biblionotes.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 24 décembre 2002

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/2611-l039adversaire-emmanuel-carrere.html